
軍事最優先やめさせて、ケア最優先の社会を実現させましょう!!
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全日本民医連

宮城/待合室で 埼玉/県知事に要請 東京/駅前で対話に

石川/多数の団体署名持って県と懇談

山梨/他の看学に拡げて

京都/看護学生が学校祭でアピール

和歌山/ワクチン外来で
5日間連続アクション

秋からのアクションが実
り豊かに取り組まれ、紙
面に収まらないほどです。
引き続き紹介していきた
いと思います。

二枚目あります



【当面する予定】ご協力をお願い致します。

 ふたつの署名の数は、11月末で中間集約をします。県連ごとに概算

  をメールでご報告ください(12/2までにご報告いただけると助かります)。

「ナース★アクション全国代表者会議」を12月5日(火)17:15～オンラ

 イン開催します。2023年11月9日付全民医発（45）第ア－763号参照

国会行動は来年1月30日(火)に実施します[看護代表者会議ご参加のみ

なさま中心にと考えております]。

きらり看護｜全日本民医連
(kirarikango.com)

ナース★アクション議員懇談会～高等教育無償化を求めて～

吉良よし子参議院議員(日本共産党)が国会情勢報告(10月17日)

大学には合格したが･･･親に申し訳ない

★日本共産党は6月に高等教育無償化に向けた政策を発表しましたが、
この政策を今、全国の大学の門前で宣伝して学生の声を寄せてもらって
います。先日早稲田大学で一番多く寄せられた声は「学費が高すぎて親
に申し訳ない」というものでした。一生懸命勉強して合格した学生にこのよ
うな想いをさせてしまっているというのが日本の高すぎる学費の問題です。
異常だと思います。30年前は年間7万円程度だったのに、看護大学4年間
で700万円というお話しですから、とんでもなく値上がりしているわけです。

10兆円もの借金を、この国は若者に背負わせている・・・

★安倍政権以降文科予算は年々減り続ける一方で軍事費はうなぎのぼりです。その不均衡が学生の学費の負
担として回ってきているわけです。学費が高くてこの学部を諦めた、進学すら諦めた、弟や妹の為に自分は身を
引いた、そんな声がたくさん寄せられています。若い人たちの夢を潰してしまっているわけです。もうひとつが奨
学金の問題です。皆さんの声でようやく給付型がつくられましたが、日本の奨学金のほとんどは貸与型すなわち
学生ローンです。国会で質問した所、奨学金の総額はなんと9.5兆円。約10兆円もの借金をこの国は学生に背
負わせているのです。これでは将来に希望など持てません。

「異次元の少子化対策」と言うのであれば、高学費と奨学金にこそ手を

★日本共産党の政策は、①高卒以降の全ての学校の学費を半額に値下げさせ、日本にしかない入学金制度
は廃止。②現在奨学金を受けている学生の半数を給付型に切り替える。③奨学金返済の半額をカットの三点で
す。大企業優遇税制の見直し、莫大な内部留保への課税、軍事費削減で充分財源は生まれます。
この間学生の皆さんの声で政治は動いてきました。給付型奨学金を創らせ、学生緊急給付金を出させたり、大
学の学費減免の為の予算を7億円から700億円に100倍に増やしてきたりと目の前でわたしも一緒に見てきまし
た。もちろん岸田内閣そのもの、政治の大元を変えなければいけません。お金の心配なく看護師になりたいとい
う皆さんの声を聴く政府に、来るべき総選挙で変えていきましょう。

全国看護学生アンケート調査
の結果も報告し、倉林明子議
員も同席して懇談しました。

即時
停戦

私たちは、世界の人々が、平和のうちに生存する権利を有することを確
認した日本国憲法の理念を高く掲げ、「人類の生命と健康を破壊する一
切の戦争政策に反対する」ことを綱領で謳っています。ハマス、イスラエ
ル双方による市民の無差別攻撃は国際人道法違反であり、強く非難し、
双方の武力行為の即時停止を強く求めます。
【会長声明2023.10.17】「イスラエルとパレスチナ・ガザ地区での武力行為の即時
停止を求める」より抜粋
https://www.min-iren.gr.jp/?p=48796

学習と交流を基本軸に、運動を進めていきましょう
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